

# *Niega gobierno británico que ocultó datos sobre el Brexit*

---



Londres, 5 dic (RHC) La primera ministra de Gran Bretaña, Teurisa Mey, negó que su gobierno ocultara informaciones al parlamento sobre la salida de Londres de la Unión Europea.

Admitió Teurisa Mey que el pacto firmado con el bloque comunitario pudo sembrar dudas, pero a los miembros de la Cámara de los Comunes no se le encubrieron los hechos sobre el acuerdo del Brexit.

La jefa del gabinete también expresó que aún suscita preocupación el llamado plan de emergencia o salvaguarda negociado para evitar una frontera física entre la provincia británica de Irlanda del Norte e Irlanda.

Representantes del gobierno advirtieron que una salida del país europeo del grupo de la moneda común sin un pacto provocará enormes daños al capital político y financiero.

El portavoz jefe de la Comisión Europea, Margaritis Schinas, reprobó las críticas de la víspera del secretario de Estado estadounidense, Mike Pompeo, a la Unión Europea (UE).

“Estamos orgullosos de tener un sistema democrático europeo donde la gente vota”, enfatizó el griego en nombre del órgano ejecutivo comunitario como respuesta a las expresiones de Pompeo durante un discurso en esta capital ante el grupo de expertos en políticas públicas The German Marshall Fund.

El encargado de las relaciones internacionales de Estados Unidos no solo cargó contra la UE, sino que mencionó otras organizaciones internacionales en tanto advirtió que deben reformarse o eliminarse si no contribuyen a avanzar los intereses nacionales y el orden mundial liberal.

En particular, Pompeo preguntó si la UE está garantizando que las necesidades de los países y sus ciudadanos estén por encima de los de los burócratas y calificó, además, el proceso de abandono de Reino Unido del bloque llamado Brexit como “una llamada de alerta”.

Para Schinas la gente viene a Bruselas y da una opinión sin saber cómo funciona nuestro sistema, mientras recordó que la UE dispone de “un Parlamento elegido directamente por la gente de Europa”, que controla al ejecutivo, cuyos miembros “rinden cuentas” ante la Eurocámara.

Agregó que los diputados son objeto de “un voto de confianza” en esta institución y, por otra parte, el Consejo Europeo reúne a los líderes de los gobiernos nacionales democráticamente elegidos.

La arremetida estadounidense, no obstante, tiene como antecedente cercano el hecho de que en septiembre Pompeo se mostrara molesto por el anuncio de la UE relacionado con la creación de un mecanismo financiero especial para comerciar con Irán, en detrimento de las sanciones impuestas por su país.

Antes, el presidente estadounidense, Donald Trump, lanzó en julio otra de sus bombas antidiplomáticas al plantear que “tenemos muchos enemigos. Creo que la UE es un enemigo, por lo que nos hace en el comercio. No lo pensarías de la UE, pero es un rival”, recalcó entonces el líder de la mayor potencia mundial.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178258-niega-gobierno-britanico-que-oculto-datos-sobre-el-brexit>



**Radio Habana Cuba**